

# Neubaugelbiet "Auf dem Gollacker"

Hier finden Sie eine Zusammenfassung der Projektgeschichte "Neubaugelbiet Auf dem Gollacker"

21.03.2013 07:37:00 von ds

## ["Gollacker" erneut in der StVV gescheitert](#)

Nach der eindeutigen Ablehnung des Neubaugelbietes "Auf dem Gollacker" in der StVV vom 28.03.2012 brachte Herr Bürgermeister Hertel das Vorhaben erneut auf die Tagesordnung. Da in Vergleich zum März 2012 jedoch keine neuen Erkenntnisse vorlagen und wesentliche Fragen zu langfristiger Wirtschaftlichkeit, Verhältnis zu aussterbenden Ortskernen und ökologischen Folgen der Flächenversiegelung bei Rückläufiger Bevölkerung nicht beantwortet werden konnten zeichnete sich schnell ab, dass auch dieser Antrag keine Mehrheit finden würde. Ein alternativer Antrag statt dessen sämtliche mögliche Baugelbiete anhand nachvollziehbarer Kriterien zu vergleichen und zu priorisieren fand ebenfalls keine Mehrheit.

[Weiterlesen ... "Gollacker" erneut in der StVV gescheitert](#)

29.03.2012 06:04:00 von ds

## [Das Baugelbiet "Auf dem Gollacker" wird nicht weiter verfolgt](#)

In der StVV vom 28. März 2012 beschließt das Stadtparlament Niddatal die weitere Planung zum Baugelbiet "Auf dem Gollacker" aufzugeben. Ein Alternativeintrag zur transparenten Bewertung aller möglichen Baugelbiete fand genauso keine Mehrheit wie der Vorschlag über das Baugelbiet durch eine Bürgerbefragung zu entscheiden.

[Weiterlesen ... Das Baugelbiet "Auf dem Gollacker" wird nicht weiter verfolgt](#)

02.11.2011 06:27:00 von ds

## [StVV vertagt Entscheidungen zum "Gollacker"](#)

In der STVV Versammlung vom 01.11.2011 verweisen die Abgeordneten sowohl einen Antrag der CDU und der Grünen zum Abruch der Gespräche mit dem Investor des "Gollackers" als auch einen Antrag zur Offenlegung des Bebauungsplans zur weiteren Beratung in die Ausschüsse.

[Weiterlesen ...StVV vertagt Entscheidungen zum "Gollacker"](#)

30.08.2011 22:03:00 von ds

## **Stadt und Investor erläutern Konzept des Neubaugebiets**

Am 30. August 2011 führt die Stadt und der Investor, vertreten durch das ausführende Planungsbüro im Rahmen der Aufstellung des Bebauungsplans A 13 „Auf dem Gollacker“ im Bürgerhaus Assenheim eine öffentliche Bürgerinformation zum Konzept des Neubaugebiets durch.

[Weiterlesen ...Stadt und Investor erläutern Konzept des Neubaugebiets](#)

24.03.2011 22:42:00 von ds

## **StVV entscheidet gegen den Ankauf notwendiger Grundstücke**

Am 24. März 2011 stellt die [SPD] den Antrag, vier für die Erschließung des Neubaugebiets „Auf dem Gollacker“ und den Bau eines Altenheims notwendigen Grundstücke im Namen der Stadt über die Hessische Landesgesellschaft (HLG) für 70 €/qm zu erwerben. Bei Enthaltung der FWG wird der Antrag mit den Stimmen von CDU und Grünen abgelehnt.

[Weiterlesen ...StVV entscheidet gegen den Ankauf notwendiger Grundstücke](#)

24.03.2011 06:35:00 von ds

## **Bürgerinitiative Assenheim 21 macht gegen Gollacker mobil**

Am 23. März 2011 führt Assenheim 21, eine Bürgerinitiative vorwiegend der Anwohner des geplanten Neubaugebiets eine Informationsveranstaltung gegen das Neubaugebiet durch.

[Weiterlesen ...Bürgerinitiative Assenheim 21 macht gegen Gollacker mobil](#)

21.01.2011 23:07:00 von ds

## **Gemeinsame öffentliche Sitzung von H&F und Bauausschuss**

[Weiterlesen ...Gemeinsame öffentliche Sitzung von H&F und Bauausschuss](#)

28.10.2010 07:46:00 von ds

## **StVV beschließt Einleitung des Bebauungsplanverfahrens**

[Weiterlesen ...StVV beschließt Einleitung des Bebauungsplanverfahrens](#)

29.06.2010 23:39:00 von ds

## **Gemeinsame öffentliche Sitzung von H&F und Bauausschuss**

[Weiterlesen ...Gemeinsame öffentliche Sitzung von H&F und Bauausschuss](#)

11.08.2008 23:11:00 von ds

## **StVV entscheidet sich gegen Erwerb der Grundstücke für Neubaugebiet**

In der StVV vom 11. August 2008 stimmt die Versammlung nach kontroverser Diskussion mit knapper Mehrheit gegen den Antrag [des Magistrats], die Grundstücke für das geplante Neubaugebiet „Auf dem Gollacker“ vom bisherigen Eigentümer zu erwerben und auf eigene Rechnung zu erschließen.

[Weiterlesen ...StVV entscheidet sich gegen Erwerb der Grundstücke für Neubaugebiet](#)